
Ein siegreicher Weg mit dem Heiligen Geist – Teil 7 

 

Auszüge aus dem Buch „Living Water“ von Chuck Smith 

 

Die Augen offen halten 

 

2.Thessalonicher Kapitel 2, Verse 7-10 

7Denn das Geheimnis der Gesetzlosigkeit ist schon am Wirken, nur muss 

DER, welcher jetzt zurückhält, erst aus dem Weg sein; 8und dann wird der 

Gesetzlose geoffenbart werden, den der HERR verzehren wird durch den 

Hauch Seines Mundes, und den er durch die Erscheinung Seiner 

Wiederkunft beseitigen wird,  9ihn, dessen Kommen aufgrund der Wirkung 

des Satans erfolgt, unter Entfaltung aller betrügerischen Kräfte, Zeichen und 

Wunder  10und aller Verführung der Ungerechtigkeit bei denen, die 

verlorengehen, weil sie die Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, 

durch die sie hätten gerettet werden KÖNNEN. 

 

Wir leben in schwierigen Tagen; aber laut Bibel wird es immer schlimmer statt 

besser werden.  

 

Der Apostel Paulus gab diese ominöse Warnung vor etwa 2000 Jahren 

heraus. Er sprach von einem kommenden Tag, von dem an das Böse 

ungezügelt auf der Erde grassieren wird. Die Menschheit wird in 

unvergleichlicher Art und Weise gegen Gott rebellieren, wie es zuvor noch 

NIEMALS der Fall gewesen ist, weswegen Gott über sie beängstigende 

Plagen und Schrecknisse bringen wird, die ein Signal dafür sind, dass dieses 

Weltsystem zu Ende geht. Selbst schon zu seiner Zeit sah Paulus die 

Zeichen des zukünftigen Verderbens, denn er schrieb: „Das Geheimnis der 

Gesetzlosigkeit ist schon am Wirken“.  
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Heute ist es nicht schwer, dieses zu erkennen. Wir sehen die schlimmen 

Auswirkungen der Sünde überall. Wir sind vom Geist des Antichristen 

umgeben. Jesus Christus wird verspottet, verachtet, verhöhnt und 

herabgewürdigt.  

 

„Hütet Euch vor 'religiösen Fanatikern'!“ 

 

Es ist mittlerweile so schlimm, dass von einigen Regierungskreisen „jemand, 

der glaubt, dass die Bibel das unfehlbare Wort Gottes ist und dass Jesus 

Christus wiederkommt“ als „Kult-Anhänger“ bezeichnet wird. Glaubst Du an 

die beiden genannten Dinge? Dann bist Du jetzt ein KULT-ANHÄNGER und 

wirst als „religiöser Fanatiker“ betitelt.  

 

Je näher wir dem Ende kommen, umso öfter hört man die Bezeichnung 

„religiöse Fanatiker“. Achtet mal darauf! Globalisten, die unerbittlich die 

Welteinheitsregierung vorantreiben, sagen unverblümt, dass „religiöse 

Fanatiker“ das größte Hindernis ihrer Bewegung hin zu der absoluten 

Kontrolle über diesen Planeten darstellen. Mitglieder von vielen 

Gruppierungen tragen bereits das Etikett „religiöse Fanatiker“, und „religiöser 

Fanatismus“ wird heute als eines der größten Übel dieser Welt gebrandmarkt. 

Was hält, gemäß einer immer weiter wachsenden Zahl von Autoritäten, das 

Neue Zeitalter auf? Ihre Antwort lautet: „Religiöse Fanatiker“.  

 

Einige mächtige Männer, die es genießen im Scheinwerferlicht der Medien zu 

stehen, führen seit Jahren einen erbitterten Krieg gegen die wiedergeborenen 

Gläubigen, gegen eine Gruppe, die als die schlimmste Sorge der religiösen 

Fanatiker betrachtet wird. Männer wie 

 

Steve_Allen 

http://de.wikipedia.org/wiki/Steve_Allen


 

Carl_Sagan 

Kurz bevor er im Dezember 1996 an einer seltenen Krankheit starb, schrieb 

er: „Sechsmal habe ich bisher dem Tod ins Gesicht geschaut. Sechsmal hat 

er sich bisher abgewandt und mich in Ruhe gelassen. Irgendwann aber wird 

er mich holen. Das tut er ja mit jedem. Offen bleiben nur das Wann und das 

Wie. Ich habe aus diesen Erlebnissen viel gelernt, vor allem über Schönheit 

und Tragik des Lebens, über den Wert von Freunden und Familie, über die 

verwandelnde Kraft der Liebe ... Ich würde gerne an ein Weiterleben nach 

dem Tod glauben. Ich würde gerne glauben, daß ein denkender, fühlender, 

sich erinnernder Teil von mir weiter bestehen wird. Aber so sehr in mir der 

Wunsch nach einem Leben nach dem Tode brennt und von den 

Behauptungen antiker und weltweit verbreiteter kultureller Traditionen 

unterstützt wird, ist mir nichts Handfestes bekannt, was darauf deuten würde, 

dieser Glaube sei mehr als reines Wunschdenken“ (Billions & Billions 

[„Milliarden und Milliarden“], Random House, New York, 1997, Seite 214). 

 

Und auf http://de.wikipedia.org/wiki/Gottesbeweis  wird über ihn gesagt: 

Carl Sagan nahm in der Dokumentation Unser Kosmos zu dem Thema Stellung 

und argumentierte mit Ockhams Rasiermesser: Falls Gott das Universum aus 

dem Nichts erschaffen hat, muss noch die Frage nach der Herkunft Gottes 

geklärt werden. Wenn der Ursprung Gottes als unbeantwortbar postuliert 

wird, lässt sich ein Schritt in der Argumentationskette einsparen: die Frage 

nach der Entstehung des Universums ist nicht beantwortbar oder falls man 

davon ausgeht, dass Gott existiert: das Universum war schon immer da. 

 

- Edward_Asner 

 

- Norman_Lear 
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versuchten und versuchen ständig, den Glauben von vielen zu unterwandern 

und lassen aufrichtige, bibeltreue Christen wie einfallslose Trottel aussehen. 

Sie sind eifrig dabei, den bibeltreuen Glauben auszumerzen, damit nichts und 

niemand mehr die Neue Weltordnung aufhalten kann.  

 

Die ernüchternde Wahrheit ist, dass die Mächte des Bösen ein 

Gesamtkonzept haben, bei dem es darum geht, einen großen Teil dieser 

„religiösen Fanatiker“ zu beseitigen. Nur dann, glauben sie, wird ihre große 

Stunde kommen.  

 

Und wisst Ihr was? Sie werden damit durchkommen! 

 

Zurückhaltung, bis die Zeit gekommen ist 

 

Die Bibel macht deutlich, dass eine der vorrangigsten Aufgaben des Heiligen 

Geistes die Zurückhaltung des Bösen ist, was bis zum vom himmlischen 

Vater festgesetzten Zeitpunkt der Fall sein wird. Und dann wird der Heilige 

Geist hinweggenommen, und Satan wird erlaubt sein, die Erde sieben 

schreckliche Jahre lang zu regieren.  

 

2.Thessalonicher Kapitel 2, Verse 3-6 

3Lasst euch von niemand in irgendeiner Weise verführen! Denn es MUSS 

unbedingt zuerst der Abfall kommen und der Mensch der Sünde geoffenbart 

werden, der Sohn des Verderbens,  4der sich widersetzt und sich über alles 

erhebt, was Gott oder Gegenstand der Verehrung heißt, so dass er sich in 

den Tempel Gottes setzt als ein Gott und sich selbst für Gott ausgibt. 5Denkt 

ihr nicht mehr daran, dass ich euch dies sagte, als ich noch bei euch war?  

6Und ihr wisst ja, WAS jetzt noch zurückhält, damit er geoffenbart werde zu 
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seiner Zeit.  

 

Der Heilige Geist ist Derjenige, der das „Geheimnis der Gesetzlosigkeit“ noch 

zurückhält und der ein wachsames Auge auf den kochenden Kessel der 

Gewalt auf dieser Erde hat. Wenn der Heilige Geist erst einmal aus dem Weg 

ist und Er das Böse nicht mehr länger zurückhält, dann werden die Mächte 

der Finsternis die Kontrolle über die Erde übernehmen. Doch das 

ungezügelte Böse kann sich nicht lange halten: Eine Gesellschaft, die in der 

Unmoral und Bosheit versunken ist, kann nicht für lange Zeit existieren. Sie 

wird in die dunkelste Stunde der Menschheitsgeschichte eintauchen und 

dann in den Abgrund gehen.  

 

Oh, wie sehr sehnen sich die Mächte der Finsternis danach, die absolute 

Kontrolle über diese Welt zu übernehmen! Aber sie können es nicht – NOCH 

NICHT! Der Heilige Geist, der in den Herzen der Brautgemeinde wohnt, hält 

sie noch zurück. ER ist die zurückhaltende Kraft in der heutigen Welt, welche 

die Flut des Bösen bremst, die sich jetzt immer höher auftürmt und dazu 

bereit ist, die Erde zu überschwemmen.  

 

Der Krieg hat begonnen 

 

Da wir erlösten Christen noch in dieser Welt unter der Macht Satans leben, 

befinden wir uns mittendrin im geistlichen Kampf und sind in einen Konflikt 

eingebunden, der jeden Tag immer deutlicher hervortritt. Satan mustert 

bereits seine Streitkräfte für die eine letzte Schlacht, und er manifestiert seine 

Macht, wie niemals zuvor auf dieser Welt. Der Teufel hat sich vorgenommen, 

jeglichen Einfluss von Jesus Christus auf diese Erde zu zerstören. Dazu 

gehört notwendigerweise auch, die Christen zu vernichten, die auf den 

HERRN hören.  



 

Durch die moderne Technik ist es möglich, dass die Finsternis dieser Welt 

mittels Fernseher, Radio und Online-Computerdienste direkt zu uns nach 

Hause gelangen kann. Viele Christen haben sich unklugerweise durch 

ungöttliche Philosophien des Bösen ummodeln und verändern lassen. Auf 

tragische Weise wurde dadurch die Brautgemeinde von Jesus Christus 

geschwächt, weil sich viele Christen auf Kompromisse mit der Welt 

eingelassen haben.  

 

Irgendwie haben viele vergessen, was Jesus Christus zu Seinen Jüngern 

gesagt hat:  

 

Matthäus Kapitel 5, Verse 13-16 

13“Ihr seid das Salz der Erde. Wenn aber das Salz fade wird, womit soll es 

wieder salzig gemacht werden? Es taugt zu nichts mehr, als dass es 

hinausgeworfen und von den Leuten zertreten wird. 14Ihr seid das Licht der 

Welt. Es kann eine Stadt, die auf einem Berg liegt, nicht verborgen bleiben.  

15Man zündet auch nicht ein Licht an und setzt es unter den Scheffel, 

sondern auf den Leuchter; so leuchtet es allen, die im Haus sind.  16 So soll 

euer Licht leuchten vor den Leuten, dass sie eure guten Werke sehen und 

euren Vater im Himmel preisen.“ 

 

Jesus Christus erwartet von uns, dass wir einen positiven Einfluss auf die 

Menschen ausüben und dass wir dem Gestank der Fäulnis, die uns umgibt, 

entgegenwirken. Bis zur Entrückung aller wiedergeborenen Gläubigen und 

der Aufnahme in den Himmel sollen sie so viel Reinheit, wie möglich, in diese 

Welt bringen.  

 

Jesus Christus sagte zu der Gemeinde in Philadelphia, die für die treuen 
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Gläubigen in den letzten Tagen steht, Folgendes:  

 

Offenbarung Kapitel 3, Vers 8 

„ICH kenne deine Werke. Siehe, ICH habe vor dir eine geöffnete Tür 

gegeben, und niemand kann sie schließen; denn du hast eine kleine Kraft 

und hast Mein Wort bewahrt und Meinen Namen nicht verleugnet.“ 

 

Ja, wir Bibeltreuen haben nur diese KLEINE KRAFT und keine große, 

mächtige, unwiderstehliche Macht, um für Gerechtigkeit auf dieser Welt zu 

sorgen. Wie sehr wünsche ich mir, dass wir eine solche hätten! Aber wir 

haben sie nicht. Stattdessen wird die Brautgemeinde erheblich in unserer 

Position als Zeugin und reinigende Vermittlerin auf dieser Welt geschwächt.  

 

Dennoch sagte Jesus Christus:  

 

Matthäus Kapitel 16, Vers 18 

„Und ICH sage dir auch: Du bist Petrus, und auf diesen Felsen will ICH Meine 

Gemeinde bauen, und die Pforten des Totenreiches sollen sie nicht 

überwältigen.“ 

 

Obwohl die Brautgemeinde von Jesus Christus schwach ist, wird sie dennoch 

durch die Kraft des Heiligen Geistes siegen und zwar wegen des 

zurückhaltenden Einflusses des Heiligen Geistes, der in ihr wohnt.  

 

 

Fortsetzung folgt ...  
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